
为落实中央 1号文件精神袁落实中
央强农惠农富农政策 遥 9日上午袁农业
部渔业局副局长崔利锋率调研组一行
莅临定安指导农业工作袁开展野百乡万
户调查冶活动袁并在县行政办公大楼五
楼会议室召开工作会议袁听取定安县农
业情况汇报遥

副县长莫汉博袁县农业局尧渔业局尧
农技中心等相关单位负责人参加会议遥

会上袁县农业局局长黄冠慈向调查
组就定安农业的整体现状做简单介绍袁
莫汉博就定安县近年来的农业政策落
实尧农民增收尧农技推广体系改革和建
设情况袁以及农业发展中存在的问题向
调研组做了汇报遥

据了解袁 近年来袁 定安农业工作
上取得了一定的成效遥 县委尧 县政府
认真贯彻落实中央的各项支农尧 惠农
政策遥 农民人均收入稳步增长袁 2011
年袁 农民人均纯收入达 5882元袁 同比
增长 23%袁 同时基层农技推广体系改
革与建设稳步推进袁 在每个乡镇设立
了农业技术推广机构农业服务中心袁
负责实施辖区内各时期农业技术推广
工作曰 但也存在着一定的不足袁 由于

农业生产发展资金有限袁 农业生产投
入相对不足袁 农业基础设施不够完善袁
抗风抗灾能力相对薄弱袁 农业产业结
构调整力度仍不大袁 农业产业化尧 规
模化生产及一镇一业尧 一村一品格局
尚未形成袁 优势产业尧 品牌产品优势
不够突出袁 加之有些农产品受生产周
期规律影响袁 市场价格波动较大袁 一
定程度上影响农民生产积极性和农民
收入遥

调查组此次在定安的野百乡万户调
查冶活动重将点围绕宣传政策尧了解农
情尧推动春耕尧锻炼干部四个主题袁将通
过走村入户形式袁在定安进行为期一个
星期的调研袁把中央强农惠农富农政策
送到千家万户袁把农业部门推动增产增
收的重点措施落到田间地头袁推动实现
野稳中求进冶总目标尧确保农业农村经济
工作实现平稳起步和良好开局遥

此外袁调查组还将发挥好组内农业
技术专家作用袁认真开展好春季农业生
产技术服务袁动员农民早下田尧早管理袁
及时反映春季田管和春耕备耕中存在
的突出问题袁督促地方全力抓好春耕备
耕袁大力推进科技进村入户遥 (刘琼)

农业部调研组莅临定安调研指导农业工作
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2月 14日上午袁定安县
委副书记尧 县长符立东在县
行政办公大楼五楼袁 主持召
开定安野绿化大行动冶领导小
组第一次会议袁 就行动具体
实施情况做了部署安排遥 符
立东强调袁 造林绿化工作是
一项全社会的公益事业袁也
是一项功在当代袁 利在千秋
的德政工程袁要责任明确尧严
抓落实尧全民行动袁全力推进
建设绿色定安遥

县委常委尧 常务副县长
匡文胜袁 县政府副县长莫汉
博袁县政协副主席尧定城镇党
委书记尧镇长符公兴袁各镇尧各机
关单位相关负责人出席会议遥

符立东指出袁省委尧省政
府号召开展野绿化宝岛冶大行
动袁 是在为海南添绿增彩扮
美袁 让国际旅游岛建设更富
魅力袁定安县要积极响应野绿
化宝岛冶 大行动袁 以五年规
划袁每年行动具体化袁坚持生
态优先袁 兼顾经济发展和景
观协调发展袁因地制宜尧突出
特色袁上下联动尧合力推进等
原则袁努力实现城镇绿化尧河
流水库绿化尧通道绿化尧村庄
绿化尧校园绿化尧景区绿化等
六项绿化工程遥

符立东要求袁要野种冶与
野管冶并重袁建设绿色化的同
时要狠抓整洁曰 要强化种苗

生产和经营管理袁 加大种苗
市场监管和执法力度袁 保证
造林种苗质量袁 杜绝劣质苗
木 造林绿化曰各乡镇尧各部
门要因地制宜尧 明确责任和
任务袁要专门成立领导小组袁
制定具体的规划尧实施方案曰
要充分发挥各宣传媒体的作
用袁加大舆论宣传工作力度袁
强化全社会的绿化意识尧生
态意识遥

最后袁符立东强调袁建设
绿色定安袁要紧紧围绕野一城
三地冶发展战略袁坚持政府引
导尧部门联动尧全民参与袁全
力调动全社会造林绿化积极
性遥 渊吴采净冤

符立东在县野绿化大行动冶领导小组第一次会议上强调

全民行动 全力推进绿色定安建设 2月 9日袁记者从定安县绿化宝岛
工程建设动员会上获悉袁为响应全省建
设野绿色宝岛冶袁定安县决定从 2012年
1月至 12月袁 在全县范围内开展绿化
大行动袁时间为 1年遥

据了解袁定安县绿化大行动将分三
个阶段实施袁完成造林绿化 4万亩袁目标
为实施城镇绿化尧 河流水库绿化尧 通道绿
化尧村庄绿化尧校园绿化尧景区绿化等六
项绿化工程袁旨在调动全县造林绿化积
极性袁努力打造定安森林景观多样化和
地方特色化袁将定安建设成为宜居宜商
生态卫星城尧休闲养生旅游基地尧新兴
工业基地和城郊型绿色高效农业基地遥

省林业局总工程师周亚东袁县委副
书记尧政法委书记张忠惠袁县政府副县
长莫汉博袁县政协副主席尧定城镇党委
书记尧镇长符公兴等领导及各有关部门
负责人出席动员会遥

张忠惠在动员会上强调袁各部门要
进一步提高认识袁突出重点袁落实责任袁
充分理解绿化大行动为什么做袁 做什
么袁怎么做袁如何做好袁真正把定安绿化
宝岛工程建设各项任务落到实处袁取得
成效遥

会上袁莫汉博对绿化宝岛工程建设
进行了动员部署袁县林业局局长曾繁中
宣读绿化大行动实施方案遥 (吴采净)

定安将在全县范围内开展绿化大行动

2月 15日袁以省安监局副局
长符坚为组长的省政府安全生产
考核组一行到定安袁就定安 2011
年度安全生产工作进行实地考核
检查遥考核组听取了县委副书记尧
县长符立东的工作汇报袁 并于当
天下午前往各农场尧 企业等地进
行实地考察遥

当天上午 9时 30分袁 定安县
在县行政办公大楼北附楼富文厅召
开了 2011年度安全生产工作责任
目标考核汇报会遥 县委副书记尧县
长符立东袁县委副书记尧政法委书

记张忠惠袁县政府副县长陈亮袁县
政协副主席尧定城镇党委书记尧镇
长符公兴以及各乡镇尧 各国营农
场及县安委会各成员单位主要负
责人出席会议遥 陈亮主持会议遥

符立东首先代表县委尧 县政
府对省政府考核组莅临定安县表
示热烈的欢迎和衷心的感谢袁并
就定安县 2011 年度安全生产工
作情况向考核组做了汇报遥

符立东说袁2011年袁 定安县
高度重视安全生产工作袁坚持野安
全第一袁预防为主袁综合治理冶方

针和安全发展原则袁 认真组织开
展野安全生产年冶及安全生产野三项
行动冶尧野打非治违冶等各项工作袁取得
较好成效袁2011年袁 各项控制指
标均在省下达控制指标之内遥

定安县安全生产工作虽然取
得一定成效袁但由于诸多因素袁安
全生产形势依然严峻袁 主要是部
分行业和领域的安全防范工作有
待于进一步加强曰 企业安全生产
基础和管理水平有待于进一步提
高曰 安全生产科技手段有待于进
一步完善曰 监管主体责任有待于

进一步落实遥
针对下一阶段工作计划袁符

立东指出袁 重点做好五个方面工
作袁一是认真落实省委尧省政府对
安全生产工作的部署曰 二是加强
安全生产法制建设袁 深入开展安
全生产执法曰 三是深入开展安全
生产治理行动曰 四是深入开展安
全生产宣传培训教育行动袁 提高
全社会安全生产意识和安全防范
能力曰 五是加强安全生产基础和
基层建设遥

下午 15时袁省政府考核组一

行在县政府副县长陈亮尧 县安监
局及有关部门人员尧 各有关企业
相关人员陪同下袁分别对雷鸣镇尧
县炮竹场尧 金鸡岭农场等地进行
了实地考察遥

通过考核检查袁 考核组认为
定安县政府对安全生产工作高度
重视袁措施得力袁各相关部门协调
联动袁积极配合袁各项控制指标均
在省下达控制指标之内袁 安全生
产工作取得了积极成果袁 加快促
进了定安县经济社会又好又快发
展遥 渊吴采净冤

省政府考核组到定安考核 2011年安全生产工作

2月 15日袁海南省关工委常
务副主任何如伟等一行五人到定
安县开展调研活动袁并在行政办
公大楼六楼会议室召开调研座谈
会袁主要了解 2012年定安县关工
委工作打算袁重点考察县关工委
如可开展主题教育尧参与文明大
行动尧创建基层野五好冶关工委活
动等方面及贯彻省关工委成立
20 周年暨全省关心下一代工作
表彰大会的会议精神情况遥

县委书记韩勇袁县委常委尧组织
部长尧县关工委主任李映旭袁以及县
关工委老干部参加了座谈会袁 县关
工委常务副主任黎文清主持会议遥

会上袁 黎文清介绍了定安县
关工委一年来的工作情况袁 并提
出了关工委当前工作遇到的困难
和存在的问题遥

韩勇在会上发表讲话袁 他指
出袁老人是块宝袁要充分利用老干
部的智慧尧 经验袁 助力定安的发
展曰青少年是祖国的未来袁是定安
持续发展的保障袁是我们的希望袁
县委尧 县政府将高度重视关心下
一代工作袁尽力改善办公条件袁着
力营造有利于青少年健康成长的
良好氛围遥

韩勇要求袁 县工委要借海南省
关工委成立 20周年的东风袁全面动

员袁组织好尧开展好关心下一代工作遥
省关工委调研组在听取县关

工委的工作汇报后袁 对定安县关
工委的工作给予了高度评价袁并
就进一步建立和完善关工委组织
等方面工作交换了意见遥 调研组
表示袁 要充分认识海南国际旅游
岛建设对关心下一代工作提出的
新要求尧新挑战袁要进一步增强做
好关心下一代工作的紧迫感和责
任感曰要切实加强组织领导袁把基
层关工委工作抓细抓实袁 及时交
流总结工作中的经验及教训袁努
力为关心下一代工作提供有力保
障遥 渊程守满冤

省关工委调研组到定安调研

切实加强组织领导 把基层关工委工作抓细抓实

15日下午袁定安县在县
行政办公大楼北附楼富文厅
召开社会保障资金审计进点
会袁省审计厅副厅长何琼妹袁
定安县委副书记尧 县长符立
东袁 负责定安社会保障资金
审计组组长王祚全袁 县委常
委尧 常务副县长匡文胜出席
会议袁县政府办尧县审计局尧
社保局尧地税局等 19个相关
部门负责人参加会议遥

会议首先由省审计厅林
丽科长宣读审计通知书尧审
计纪律袁 并介绍审计目标和
重点袁 王祚全就此次审计工
作具体情况做了工作部署袁
匡文胜就定安县社会保障工
作的具体情况做了汇报遥

定安县社保制度自建立
以来袁经过不断发展壮大袁社

会保险覆盖面进一步扩大袁
目前已经初步建立起覆盖全
民袁野老有所养尧失有所助尧病
有所医尧 伤有所偿尧 育有所
补冶的社会保障体系袁实现了
应保尽保的目标遥 通过严格
执行财务制度袁实行野收支两
条线冶管理袁不断提高管理水
平袁加强监管力度袁确保了社
保基金的安全有序运行袁未
出现违规违纪现象袁 保障了
社会的和谐稳定遥

会上袁 何琼妹要求各相
关单位要重视社会保障资金
审计工作袁 此次社会保障资
金审计工作涉及到社会保险
基金尧 社会救助资金和社会
福利资金袁 关系到百姓民生
福利袁 相关的部门要高度重
视袁 各部门之间要加强沟通

协作袁密切配合袁确保审计工
作顺利开展袁 在信息技术力
量上袁 县委县政府以及各部
门要给予全力的支持遥

符立东就做好此次社会
保障资金审计工作提了几点
要求袁他要求各单位一定要统
一思想尧 充分认识做好这次社
会保障资金审计工作的重要
性曰各有关单位要主动积极尧
全面配合配合这次审计工
作袁 涉及到的单位都要积极
配合与支持袁 各相关单位务
必及时提供真实尧 全面的数
据以及财务资料曰 针对审计中
发现的各种问题袁 各相关单
位要积极进行整改袁 进一步
堵塞漏洞袁 不断提高对社保
基金的管理水平袁 促进社保
基金的健康运行遥 渊刘琼冤

定安召开社会保障资金审计进点会

省关工委调研组一行到定安调研遥 程守满 摄


